



寄付いただきました

企業版ふるさと納税

(株)坪野谷紙業様から、企業版ふるさと納税制度を利用して、100万円のご寄付をいただきました。いただいた寄付金は、魅力的で安定した雇用を創出する事業に活用させていただき、雇用の活性化につながるよう努めていきます。ありがとうございました。



しもつけワイズ

問1

9月13日(土)に行われるのは、何の栽培体験会？

①いちご

②スイカ

③米

高齢者叙勲を受章

おめでとうございます

旭日単光章

(地方自治功勞)

早川進氏

昭和63年3月から平成12年3月にかけて南河内町議会議員を努め、副議長や総務常任委員会委員長などの要職を歴任されました。さまざまな行政課題の解決などに尽力され、住民福祉の向上や地域の活性化に大きく貢献されました。



旭日単光章

(地方自治功勞)

大越秀敏氏

昭和62年4月から平成18年4月にかけて国分寺町議会議員・下野市議会議員を務め、議長や教育民生常任委員会委員長などの要職を歴任されました。さまざまな行政課題の解決などに尽力され、住民福祉の向上や地域の活性化に大きく貢献されました。



全国市町村教育委員会連合会 功勞者表彰

おめでとうございます

前教育委員の石嶋和夫様が、全国市町村教育委員会連合会の功勞者として表彰されました。

石嶋様は、平成27年から9年間にわたり、教育委員として本市の教育行政にご尽力されました。



人権擁護委員が表彰されました

おめでとうございます

人権擁護委員の黒川栄子様と伊澤淑子様、人権擁護活動の功績を認められ、宇都宮地方法務局長から感謝状を贈呈されました。

黒川様と伊澤様には、令和元年から長きにわたり人権に関する相談対応や問題解決のためご活躍いただいています。

